



2^e TOUR

**UNE RÉGION
QUI VOUS PROTÈGE**

AVEC **Andréa KOTARAC**



► MA PREMIÈRE MESURE BUDGÉTAIRE

Dès mon élection, je diviserai par trois le budget de la communication, dont les dépenses ont explosé sous le mandat de Laurent WAUQUIEZ. L'argent ainsi récupéré sera immédiatement réinjecté dans la reprise économique et la sécurité dans les TER et dans les lycées.



L'alternative, C'EST NOUS.

Je veux tout d'abord remercier toutes celles et tous ceux qui ont voté pour la liste Rassemblement National le 20 juin et nous ont permis d'accéder au second tour, seuls en position de battre le président sortant. Il est d'ailleurs temps de mettre en garde les électeurs de celui-ci contre cette droite macron-compatible incarnée par les LR.

Lors de l'Assemblée plénière des 17 et 18 octobre 2019, Laurent WAUQUIEZ a déclaré publiquement que « le courage ce n'est pas de travailler avec le Rassemblement National. C'est de défendre les valeurs de la République ».

Par cette déclaration, Laurent WAUQUIEZ démontre bien que pour lui, la priorité et le courage ne sont ni la lutte contre l'islamisme ou l'insécurité, mais bien de maintenir coûte que coûte le fameux « front républicain » tant réclamé par la gauche et LREM depuis 50 ans.

Forts en gueule dans leurs propos, les dirigeants LR le sont beaucoup moins dans les actes. Depuis presque 50 ans, c'est cette même droite qui n'a eu de cesse d'instituer le regroupement familial, de favoriser la submersion migratoire, de limiter les effectifs de police, et de pactiser, à l'occasion des élections, avec les milieux communautaristes comme on a pu le voir avec MM. PERRUT, député du Rhône, sans même parler de Damien ABAD, lui aussi député LR de l'Ain, et ami de l'association turque Milli Gorüs.

À cette droite mondialisée, complice de l'islamisation de notre société, de la montée des violences et de l'insécurité, nous opposons une vision localiste des choses. Notre région, riche de ses territoires et de ses terroirs, doit permettre à ses habitants de « vivre et de travailler au pays », en toute sécurité, en toutes libertés. Nous seuls pouvons réussir ce pari.

►► **LE 27 JUIN, FAITES ENTENDRE VOTRE VOIX. VOTEZ RASSEMBLEMENT NATIONAL**

Andréa KOTARAC,
tête de liste régionale

Le 27 juin, libérez-vous !

Depuis des mois, des années, vous subissez la politique irresponsable des mondialistes de droite comme de gauche.

En votant RN vous donnerez à votre région d'Auvergne-Rhône-Alpes la possibilité d'être gérée par des élus de proximité, attentifs à la sécurité et à la défense de vos intérêts.

À moins d'un an de l'élection présidentielle, ce second tour des régionales marque le début de la reconquête nationale dont la France a un besoin impératif.

Le 27 juin, pas une voix ne devra manquer au RN

Je compte sur vous !

ILS SOUTIENNENT ANDRÉA KOTARAC :



Thierry MARIANI
Ancien ministre de NICOLAS SARKOZY



Antoine DUPERRAY
Vice-Président LR-UDI du Département du Rhône



Philippe GIBERT
Ancien 1^{er} adjoint LR du second arrondissement de Lyon



Laurent JACOBELLI
ancien Secrétaire général adjoint de Debout la France

LISTE SOUTENUE PAR :

